

Jaga Siskamtibmas, Polsek Klari Gelar Patroli Malam Dalam Rangka Operasi Mantap Praja Lodaya 2024

KARAWANG - KARAWANG.OPINIPUBLIK.ID

Oct 11, 2024 - 02:21



Polres Karawang - Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar terus melakukan upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polres Karawang. Dalam rangka Operasi Mantap Praja Lodaya 2024, personel Polsek Klari melaksanakan patroli rutin dengan menyambangi masyarakat yang tengah berkumpul di berbagai lokasi pada Kamis malam

(10/10/2024) jam 23.00 wib.

Dalam kesempatan tersebut petugas Patroli tidak hanya sekedar melakukan pemantauan, tetapi juga memberikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat yang sedang nongkrong di pinggir jalan, warung kopi, dan tempat-tempat lainnya seperti dialog dengan security.

Kompol Andryan Nugraha, S.H Selaku Kapolsek Klari mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H menekankan pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, dan suasana damai menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di Karawang. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama mensukseskan Pilkada 2024 nanti, Mari kita ciptakan suasana yang aman, damai, dan kondusif agar proses demokrasi di Karawang dapat berjalan dengan baik," ujarnya.

Patroli dan himbauan ini juga menjadi bagian dari langkah preventif Polsek Klari Polres Karawang dalam mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas yang dapat menghambat jalannya Pilkada. "Kegiatan ini adalah bentuk komitmen kami dalam memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya menjelang Pilkada yang akan digelar dalam waktu dekat," tambah Kompol Andryan Nugraha.

Kegiatan patroli dan himbauan Kamtibmas ini mendapat sambutan positif dari masyarakat. Mereka merasa terbantu dengan kehadiran polisi yang aktif mengingatkan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban. Salah satu warga yang ditemui di lokasi, Ade (40), menyatakan apresiasinya terhadap upaya yang dilakukan oleh Polsek Klari Polres Karawang.

"Kami sangat mendukung apa yang dilakukan oleh kepolisian. Dengan adanya patroli seperti ini, kami merasa lebih aman dan tentunya siap untuk ikut serta menjaga suasana damai di Pilkada nanti," ujar Ade.

Kapolsek Klari juga menegaskan bahwa Polsek Klari Polres Karawang akan terus meningkatkan intensitas patroli dan kegiatan-kegiatan kepolisian lainnya hingga Pilkada selesai. "Kami akan terus hadir di tengah-tengah masyarakat, memberikan rasa aman dan memastikan bahwa Pilkada di Karawang berjalan lancar tanpa hambatan," tegasnya.

Operasi Mantap Praja Lodaya 2024 merupakan salah satu operasi yang digelar secara nasional dalam rangka pengamanan Pilkada Khususnya di wilayah Hukum Polres Karawang. Dengan kegiatan patroli dan himbauan Kamtibmas yang dilakukan secara rutin, diharapkan masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan kedamaian, serta terhindar dari potensi konflik yang dapat merusak jalannya pesta demokrasi.

Polsek Klari Polres Karawang mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas dan mensukseskan Pilkada 2024, demi Karawang yang lebih baik dan sejahtera.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain